

## Installation du Comité scientifique de Rudologia



Après 6 mois d'échanges et de rencontres avec les acteurs du monde de la recherche et de l'enseignement, Rudologia a réuni pour la première fois son **Comité scientifique** à l'occasion des Assises Nationales des Déchets à Nantes, le 3 octobre dernier. La collaboration avec la recherche scientifique fait en effet partie des missions statutaires de l'association. Cette dernière se doit ainsi de construire des liens entre ses adhérents et partenaires réguliers (qui sont des acteurs du quotidien)

et les chercheurs qui interrogent la question des déchets dans leurs différentes disciplines.

Une demi-douzaine de chercheurs investiguant le champ des déchets en sciences de l'ingénieur (Génie des procédés) et Sciences Humaines et Sociales (Aménagement, sociologie, géographie) ont répondu présents à l'invitation de Rudologia. Et c'est autour de ce premier noyau que pourrait voir le jour un **réseau de recherche interdisciplinaire** abordant les déchets autant du point de vue technique que sociétal. Les réflexions ont porté sur les **activités concrètes** qui pourront apporter en 2020 un **bénéfice mutuel aux chercheurs et aux adhérents ou partenaires réguliers de Rudologia**, comme l'organisation de **Journées doctorales interdisciplinaires** et de **rendez-vous d'échanges**, mais aussi la **diffusion de publications scientifiques**. RDV est pris lors des Assises de l'Economie circulaire en juin 2020 pour le prochain point d'étape.

### COMITE SCIENTIFIQUE RUDOLOGIA

Une **interface** nouvelle entre les **acteurs des déchets** et la **communauté scientifique**

